

今週のまくはい小 No.11

令和5年7月3日(月)

【6月27(火)】全校児童 防犯訓練

年1回の防犯訓練が行われました。不審者侵入時における児童の安全な避難方法を訓練し、対処方法を確認しました。

今回は、校舎内に不審者が侵入したという想定で訓練を行いました。後日、全校児童はその録画を見て振り返りを行います。今後、不審者を校内に侵入させない防犯対策について、再度検討をしていきます。夏休みには、教職員研修に千葉西警察署の方をお招きして「防犯訓練について」学びます。子どもたちには、自分の命は自分で守ることを意識づけ、学校は安全・安心な環境を整えていきます。

【6月27日(火)】全校児童 水泳学習

なかなか天気に恵まれなかった日が続きましたが、今日は楽しく水泳学習を行うことができました。今年の目標を見ると「水を好きになって、顔がつけられるようになりたい。」「息つきが上手になりたい。」「50メートルを気持ちよく泳げるようになりたい。」など、一人一人が目標をもって取り組んでいます。

【6月28日(水)】5年生 命を守る教育

AEDの使い方について熱心に聞き、実際に操作方法を学びました。命の大切さについて、考えるよい機会となりました。

『命のバトン』

2002年、16歳の女子高校生が、リレーで走っている途中で倒れ、心臓が停止して4日後に亡くなった。その後、母親が県知事に要望し、日本でAEDの普及が進んだ。2004年7月からは、日本でも一般の人がAEDを使えるようになった。

小学生にとってAEDを使うことはなかなか難しいですが、この学習を通して、自分たちにできることを考えました。

- ① 大きな声や防犯ブザーを使って、早く大人の助けを呼ぶ。
- ② 家族や友達の「いつもの様子」を知り、「いつも」と違ったら先生、家族に伝えよう。

本校では、PTAの皆様から、AEDの寄付をいただいているので、水泳学習の際には、必ずプールサイドにAEDを持って行くことができます。ありがとうございます。

【6月29日(木)】4年生 人権教育

人権擁護委員の方々をお招きして授業を行いました。人権は、「一人一人が大切にされて、幸せに生きる権利」であるということを学びました。みんなが幸せに生活するためには、「友達の良いところを探す。」「相手の気持ちを考えて生活する。」などの意見を交わし、自分たちの生活を振り返りました。



